

ABSTRAK

Dhea Lawdanahaj. 2022. “Nilai-nilai Akhlak Islam dalam Novel *Merindu Cahaya De Amstel* Karya Arumi E dan Implikasinya terhadap Pembelajaran Teks Novel” *Skripsi*. Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Departemen Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk *Pertama*, mendeskripsikan nilai-nilai akhlak Islam terhadap Allah SWT dalam novel *Merindu Cahaya de Amstel* karya Arumi E., *Kedua*, mendeskripsikan nilai-nilai akhlak Islam terhadap sesama manusia yang ditemukan dalam novel *Merindu Cahaya de Amstel* karya Arumi E., *Ketiga*, mendeskripsikan nilai-nilai akhlak terhadap diri sendiri yang terdapat dalam novel *Merindu Cahaya de Amstel* karya Arumi E.

Jenis penelitian adalah penelitian deskriptif kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Instrumen penelitian ini adalah peneliti sendiri dan dibantu dengan instrument pendukung berupa lembaran pencatatan dan penganalisisan data. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara membaca dan memahami novel dan mengklasifikasikan data. Teknik penganalisisan data dalam penelitian ini adalah mengidentifikasi data, menganalisis data, menginterpretasi data dan menyimpulkan data.

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa ditemukan tiga jenis nilai-nilai akhlak islam sebanyak 87 data yang ada dalam novel. *Pertama*, nilai-nilai akhlak Islam terhadap Allah SWT sebanyak 31 data. Nilai tersebut yaitu beribadah kepada Allah sebanyak 20 data, bersyukur sebanyak 7 data, bertawakal sebanyak 1 data, dan berzikir sebanyak 3 data. *Kedua*, terdapat nilai-nilai akhlak Islam terhadap sesama manusia sebanyak 42 data. Nilai tersebut yaitu memberi pertolongan sebanyak 5 data, berbakti sebanyak 4 data, sopan santun sebanyak 22 data, saling memaafkan sebanyak 5 data, dan jujur sebanyak 6 data. *Ketiga*, terdapat nilai-nilai akhlak islam terhadap diri sendiri sebanyak 14 data. Nilai tersebut yaitu rendah hati sebanyak 6 data, memelihara kesucian diri sebanyak 5 data, sabar sebanyak 2 data, dan amanah sebanyak 1 data. Masing-masing nilai tersebut dapat dilihat dari tindakan tokoh dan tuturan tokoh.

Kata Kunci: Nilai Akhlak Islam, Novel *Merindu Cahaya De Amstel*, Implikasi